



新屋小学校の取り組み

アフターコロナでさらに元気な新屋小！

アフターコロナを迎え、昨年度まで制限していた教育活動を再開しています。校外学習でのグループ活動や顔を近づけての話し合い活動、地域の方々との交流や楽器演奏などが復活し、子どもたちは生き生きと活躍しています。

新屋小学校  
校長 中島 剛  
児童 228人



新屋小学校  
ホームページ

一年生  
他学年交流を再開



6年生と遊んだよ

四月に入学してから、たくさんの方と交流しました。他学年との交流

二年生  
町探検で地域交流



お店の人にインタビュー

生活科で町探検に出かけました。これからは積極的に地域に出かけ、交流できます。新屋地区にあるお店や工場、病院、交番、郵便局などの

三年生  
楽器も給食も楽しく！



場所を気にせず！リコーダー

機をピツタリくつつけてグループになったり、マスクなしで話し合ったり、場所を気にせずリコーダーや鍵盤ハーモニカを吹いたり、給食中におしゃべりしたりして、子どもたちの活動の幅がどんどん広がっています。

四年生  
地域で学ぶ大切な水



雄川堰を見学

社会科で「水について学習しています。そこで白倉浄水場、雄川堰などの見学を行いました。安全、安心な水がどこから来ているのか、学校や家庭に送られてくるのかを学びました。

制限が解かれ、二年生に学校の中を案内してもらったり、休み時間には上級生にいっぱい遊んでもらったりしています。生活科では、先生方にインタビューをしました。ちょっぴりドキドキでしたが、いろいろな先生方と交流することができました。



校長先生にインタビュー



お店の人と記念写真

町探検で学んだことをまとめて紹介し合い、新屋地区スベシヤリストになれるように頑張ります。



机レックリ！向かい合って

子どもたちは笑顔いっぱい学ぶことができている。スパー三年生に向けて、すごい速さで成長しています。

四年生は毎日、元気いっぱい外で汗をかき遊んでいます。元気いっぱい遊べるようになって、改めて水のおいしさ、ありがたさを実感し、水をこれからも大切にしたいという気持ちが高まりました。



白倉浄水場 おいしいお水！

「どんな自分も大切に」

スクールカウンセラーとして、学校の先生方をはじめ、保護者の皆さまと関わらせていただくようになって感じたことは、皆さん大変熱心で一生懸命という事です。

教育相談室

◆問い合わせ・相談申込  
学校教育係 ☎(64)8323  
福島小言語指導教室  
☎090(2238)8704

子どもを真ん中に、どうしてもよりよくなっていくのか、どうサポートしていったらいいのか、とても熱心に対応されていて感動しました。

児童生徒の皆さんも、先生方や保護者の期待を感じながら、一生懸命頑張っている姿を見て感動しています。

日々生活している中では、疲れを感じたり、イライラしたり、落ち込んだりするときもあると思います。その際につい自分を責めてしまうこと

はありませんか。一生懸命に頑張っていると、なぜ自分かそうなのかわからないこともあります。そんなときは、ほんの小さなことでいいので「今日は〇〇できた！」を見つけてあげませんか。自分で自分を認めようという大切なお話です。

「〇〇できた！」という言葉に出してみると少し気持ちが楽になるかもしれません。元気な自分も、疲れている自分も、イライラしている自分も、落ち込んでいる自分も、どんな自分も認めてあげたいですね。どんな自分も大切に。



五年生  
体験いっぱい米作り！



もみまき

総合的な学習の時間で「米」について学習しています。五月にJA甘楽青年部のたくさんの方から指導を受けて、「お米づくり」を始めました。最初は「もみまき」をして苗床づくりからのスタートです。稲の成長をグループに分かれ、毎日観察をして大事に育てました。六月に入り、いよいよ「田植え」です。泥に足をとりながら「おいしくなあれ」という気持ちを入れて、一生懸命取り組みました。

六年生  
最高学年から元気に！



屋上で給食

最高学年になり、大きな声であいさつしたり、下級生のお手伝いをしたりして学校全体を盛り上げていきます。また、勉強を頑張ったり、運動を頑張ったり、いろいろなことを頑張っています。毎日楽しいことがいっぱいあって、充実した日々を過ごしています。

最高で最光の学年にするために全員で力を合わせ「やるときはやる」を合言葉に頑張っています。そして、その合言葉で新屋小学校をさらに元気にしていきます。



田植え



これからも元気でね  
～転校する友だちを囲んで～